
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Philosophie ist eine Wissenschaft.

Die  ste�t wichtige Fragen, um die Welt zu verstehen.

Gefragt wird zum Beispiel:

Was können  wissen?

Wie so� man sich richtig verhalten?

Der Ausdruck Philosophie heißt so viel wie „Liebe zur “.

Die Philosophen haben immer neues Wissen gesucht und haben sich Fragen

über die  geste�t.

Heute gibt es nur noch wenig "Philosophie".

Heute ist das a�es .

Zum Beispiel Chemie oder Physik.

Quellenangabe: Artikel: Philosophie (von Ziko van Dijk, Michael Schulte, Jan Tietje u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Philosophie&amp;oldid=22261


